Приложение № 2

к Соглашению о сотрудничестве №        от  
Таблица нарушений основных требований при проведении мероприятий в 
МВЦ «КРОКУС ЭКСПО»
	№ п/п
	Нарушение
	Пункт «Основных требований Генерального застройщика ООО «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо»


	Штраф
	Примечание

	1.
	Проведение монтажных работ на основании проектно-технической документации, не прошедшей согласования в установленном порядке:

· монтаж ведёт другая компания;

· не соответствие конструкции поданной проектно-технической документации;

· подвесная конструкция без согласования.
	4.1., 4.2., 4.3.,

4.4., 4.5., 4.6.
	60 000 рублей или лишение аккредитации на срок до 1 года. В случае повторного нарушения лишение аккредитации может быть бессрочным.
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	2.
	Нарушение правил складирования строительных материалов и конструкций, в том числе при монтаже и демонтаже:

· загромождение проходов;

· складирование оборудования, а также предметов личного обихода на стендах других компаний.
	4.10.
	10 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	3.
	Использование силикатного стекла при монтаже выставочного стенда запрещено. Допускается использование специального стекла типа триплекс или органические стекла .
	4.12.
	25 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	4.
	Использование ручного электроинструмента, не оборудованного пылеотсосом (не рабочим пылеотсосом), а также применение стационарных циркулярных пил.
	4.14.
	25 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	5.
	Использование при производстве работ открытого огня, выполнение сварочных или огневых работ, обработка металла углошлифовальными машинами (УШМ).
	4.14.
	25 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	6.
	Нарушение правил безопасности выполнения монтажных и демонтажных работ и требований к применяемому оборудованию и инструменту.
	Раздел 4, раздел  10 «Основных требований Генерального застройщика ООО «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо»
	20 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	7.
	Порча напольного покрытия выставочных залов:

· производство покрасочных работ без закрытия пола выставочного зала защитной плёнкой;

· оставление после демонтажа остатков скотча на полу зала.

· Проведения «пыльных работ» на стенде.

· Подвоз и размещение строительного материала или экспонатов на полу 20-го зала без использования защитного покрытия из фанеры. 
	4.13., 4.23., 4.26.
	25 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	8.
	Нарушение правил выполнения электротехнических работ в МВЦ «Крокус Экспо».
	Раздел 10 «Основных требований Генерального застройщика ООО «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо»
	20 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	9.
	Нарушение графика проведения монтажных/демонтажных работ.
	4.9., 4.23.
	20 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	10.
	Демонтаж путём обрушения выставочных стендов (опрокидывания и сбрасывания отдельных элементов на пол с высоты)
	10.1.5.
	30 000 рублей и лишение аккредитации  на срок до 6 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	11.
	Отсутствие информационного штендера установленного образца во время проведения монтажных/демонтажных работ.
	4.27.
	10 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	12.
	Отсутствие ответственного за производство работ на стенде в период проведение монтажа/демонтажа.
	4.24.
	10 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	13.
	Несанкционированное подключение к инженерным сетям МВЦ «Крокус Экспо»
	8.6., 8.7.
	50 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 3 месяцев
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	14.
	Применение аудиовизуальной техники, используемой участниками мероприятий, без получения разрешения
	9.4.
	10 000 рублей и лишение аккредитации на срок до 1 месяца
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	15.
	Ввоз на территорию выставочного павильона, монтаж и использование оборудования и материалов, не предусмотренных проектной документацией, не имеющих сертификатов пожарной безопасности; использование для оформления выставочных стендов (экспозиций) горючих материалов, не обработанных огнезащитным составом.
	Раздел 12 «Основных требований Генерального застройщика ООО «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо»
	25 000 рублей 
	штраф налагается представителем Генерального застройщика или Управления пожарной охраны АО «КРОКУС».

	16.
	Монтаж и эксплуатация электрооборудования с нарушениями правил устройства электроустановок, технической эксплуатации электроустановок потребителей; использование нестандартных (самодельных), поврежденных электроприборов электроарматуры; размещение ткани, бумаги и др. сгораемых материалов на осветительных приборах; размещение осветительного оборудования ближе 0,5 м от горючих материалов, экспозиций, декораций.
	Раздел 12 «Основных требований Генерального застройщика ООО «БилдЭкспо» при обустройстве выставочных мероприятий в МВЦ «Крокус Экспо»
	25 000 рублей 
	штраф налагается представителем Генерального застройщика или Управления пожарной охраны АО «КРОКУС».

	17.
	Захламление ШРП или подхода к нему
	4.10
	60 000 рублей
	штраф налагается представителем Генерального застройщика

	18.
	Отсутствие специального пропуска у дежурного персонала
	10.1.29
	30 000 рублей
	штраф налагается уполномоченными представителями Генерального застройщика 

	19.
	Несоблюдение (нарушение) требований о проведении профилактических и дезинфекционных мероприятий по противодействию распространения новой короновирусной инфекции (COVID -19) (в том числе требований об использовании защитных масок и перчаток в период проведения монтажных/демонтажных работ).



	10.6
	20 000 рублей
	Штраф налагается уполномоченными представителями Генерального

застройщика


С момента получения нарушителем 2-го акта о нарушении «Правил и норм», действующих в МВЦ «Крокус Экспо», действие пункта соглашения 1.1 приостанавливается. При получении нарушителем Актов с различной степенью тяжести нарушения, срок приостановления действия Соглашения определяется по Акту с большей степенью тяжести штрафных санкций, предусмотренными за каждый определенный Акт.

В период приостановления Соглашения строительство возможно только по договору-заявке на оказание шеф-монтажных услуг.

	СТОРОНА № 1
ООО «БилдЭкспо»

Генеральный директор

__________________________/А.А.Фисенко/
	СТОРОНА № 2
Генеральный Директор
____________________/______________________/


                  М.П.
                                             М.П.

Appendix #2

To the Contract №   
Table of violations of the main requirements during events at IEC «Crocus expo»
	NN
	Type of violation
	Point of Main requirements
	Fine
	Note

	1
	Assembling without the approval; assembling according to documentation which was not approved.

· assembling is performed by another company

·  design of construction differs from the submitted project design

· hanging structures without approval
	4.1., 4.2., 4.3.,

4.4., 4.5., 4.6.
	1383 euro and to deprive accreditation on period up to 1 year
	Fine is imposed by the representative of General developer

	2
	Violation of the storage  rules of construction materials and structures, including the assembling and dismantling periods

· blockage of passages;

· storage of equipment, and personal items within the territory of another company stand
	4.10.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	3
	The use of silica glass without protective film is prohibited, triplex or organic glass can be used.
	4.12.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	4
	The use of stationary circular saws, handheld power tools without dust extractors (or with non functioning extractors).
	4.14.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	5
	Open fire, welding or fire works, metal processing with angle grinders
	4.14.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	6
	Violation of mounting/dismantling Safety rules. Noncompliance with requirements for tools and equipment.
	4.10.
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	7
	Damage  of floor covering in exhibition halls:

· performing paint works without covering the floor with protective film not less than 1 meter wide;

· leaving scotch (tape) on the floor after stand dismantling

· performing works which create dust

· moving building materials and exhibits in the Hall 20 without plywood protective floor covering


	4.13., 4.23., 4.26.
	601 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	8
	Breaking rules for performing electrical works
	10
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	9
	Violation of  mounting/dismounting schedule (mounting on opening day).
	4.9., 4.23
	461 euro and to deprive accreditation on period up to 3 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	10
	Demolition is prohibited (throwing construction parts/elements from height)
	10.1.5
	691 euro and to deprive accreditation on period up to 6 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	11
	Absence of  a standard-issue information pillar during mounting/dismounting period.
	4.27.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	12
	Absence of a  responsible representative for mounting/dismounting works.
	4.24.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	13
	Unauthorized connecting to IEC Crocus expo utilities.
	8.6., 8.7.
	1152 euro and withdrawal of accreditation for up to 3 months.
	Fine is imposed by the representative of General developer

	14
	Audiovisual equipment without approval.
	9.4.
	230 euro and to deprive accreditation on period up to 1 month
	Fine is imposed by the representative of General developer

	  15
	Bringing into the territory of the exhibition pavilion, mounting and use of equipment and materials not specified in the project documentation, without fire safety certificates; use of combustible materials without fire protection
	Federal law No.120ФЗ dated 03.06.2011 and order of the Director of IEC CrocusExpo No.28 «On order to ensure fire safety in the territory, in buildings, structures and premises of objects of the Krasnogorsk Branch Crocus Expo of CJSC Crocus» dated 23.04.2015.
	250 euro
	Fine is imposed by the representative of General developer or authorized representatives of the

Fire Safety Department of CJSC Crocus. 

	 16
	Violation of operational code for electrical installations , technical operation of consumers’ electrical installations, use of non-standard (homemade), damaged electrical appliances; covering lighting devices with fabric, paper and other combustible materials; placing lighting equipment within 0.5 meters from combustible materials, expositions, decorations and sprinklers of fire extinguishing system.
	Federal law No.120ФЗ dated 03.06.2011 and order of the Director of IEC CrocusExpo No.28 «On order to ensure fire safety in the territory, in buildings, structures and premises of objects of the Krasnogorsk Branch Crocus Expo of CJSC Crocus» dated 23.04.2015.
	250 euro
	Fine is imposed by the representative of General developer or authorized representatives of the Fire Safety Department of the CJSC Crocus.



	  17


	Clutter of power distribution cabinet and blockage of passage to it.
	4.19
	950 euro
	Fine is imposed by the representative of General 

developer

	18
	Duty staff without passes
	10.1.29
	691 euro
	Fine is imposed by the representative of General 

developer

	19
	Violation of requirements for preventing the spread of COVID-19 at construction sites (including requirements for use of masks and gloves during set up and dismantling)

	10.6
	461 euro
	Fine is imposed by the rep-resentative of General 

developer


On receipt of the perpetrator of the 2nd act of violation of the "Rules and regulations", operating in the IEC "Crocus Expo", paragraph 1.1 of the agreement shall be suspended. Upon receipt of the offender acts with the various degrees of gravity of the violation, the period of suspension of the Agreement is determined by the Act with greater severity of penalties prescribed for each specific act.

During the suspension of the Agreement may be feasible only under the contract, the application for the provision of installation supervision services.
	Party № 1  
LLC «Buildexpo»

General Director
__________________________/A.A.Fisenko/
	Party № 2
General director
____________________/                        /



                   L.S.
                                        L.S.
ООО «БилдЭкспо»  www.buildexpo.ru + 7 (495) 727 26 71
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